



桜見学ドライブに行ってきました!



毎年恒例のお花見ドライブに行ってきました(^^)/

宮崎市の北西部、標高約120mの垂水台地にある垂水公園。

1921(大正10)年に約500本の桜の木が当時の名士により植えられたのが始まりとされ、現在はソメイヨシノをはじめ、約3500本の桜が咲き誇っています。

車から降りずに桜を楽しむことが出来るので、車から降りるのが難しい方も気軽に行けます♡

桜はあっという間に散ってしまうので、毎年タイミングに悩みますが、今年はバッチリでした◎
満開の桜を大勢の方が身に來られていました。



素敵な作品が出来上がりました



桜の壁画



カゴバッグ



令和3年5月カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
						1 テーブルサッカー
2 休館日	3 ゲーゴル	4 映画鑑賞	5 ストラックアウト	6 対戦ゲーム	7 風船バレー	8 ストラックアウト
9 休館日	10 魚釣り	11 ゲーゴル	12 リレーゲーム	13 ストラックアウト	14 的当て	15 輪投げ
16 休館日	17 風船バレー	18 的当て	19 ゲーゴル	20 リレーゲーム	21 テーブルサッカー	22 映画鑑賞
23 休館日	24 対戦ゲーム	25 ストラックアウト	26 輪投げ	27 ゲーゴル	28 魚釣り	29 風船バレー
30 休館日	31 輪投げ					

※上記は、レクリエーションの予定です。 個別活動や小グループ活動は毎日行っております(*'ω'*)

ご挨拶・自己紹介

4月よりビオラの相談員となりました、中原正敏です。
 介護の仕事を始めたきっかけは、私を大切にしてくれた祖父の存在です。祖父は病に倒れ病院や施設で生活を送っていましたが、祖父や祖父と同じ境遇の方々のために、何か私にできることはないか？と考え始めたことが介護に携わることになったきっかけです。あの時の思いは今も薄れず私の中にあり、皆様のお力になればと考えております。ご要望等がございましたらお気軽にお申しつけ下さい。宜しく申し上げます。